
 
 
 

COMMUNIQUÉ  
Pour diffusion immédiate  

 

L’INSTITUTION KIUNA INAUGURE SON NOUVEAU SITE WEB 

ODANAK, 26 JUIN 2018. L’Institution Kiuna est fière de vous annoncer la mise en ligne de 
son nouveau site web officiel bilingue. 

Cette interface permettra à tout internaute, autochtone ou allochtone, d’en apprendre plus sur le 
projet éducationnel de Kiuna ainsi que sur sa mission, son équipe, ses services, ses programmes 
et ses diplômés, entre autres.  

Vous pouvez accéder au nouveau site web, dès maintenant, via le lien ci-dessous :  

www.kiuna-college.com 

 
 

À propos de nous : 
L’Institution Kiuna est un centre d’études collégiales des Premières Nations, situé à Odanak. 
Mise sur pied par le Conseil en Éducation des Premières Nations en 2011, l’Institution Kiuna a 
pour objectif d’améliorer la réussite éducative et d’augmenter les niveaux de scolarisation en 
offrant un milieu d’apprentissage qui respecte et s’inspire de l’identité, des valeurs et des  



 
 

 

traditions des Premières Nations. Depuis 2013, ce sont 92 étudiants qui y ont obtenu leur 
diplôme de niveau collégial. Rappelons que l’Institution Kiuna offre deux programmes uniques, 
soit Sciences humaines – Premières Nations (300.B0), et Arts, lettres communication – Langues 
des Premières Nations (500.B1), dûment reconnus par le Ministère de l’Éducation et de 
l’Enseignement supérieur. www.kiuna-college.com 

 
Le Conseil en Éducation des Premières Nations (CEPN) est une association qui représente 
22 communautés des Premières Nations du Québec, appartenant à 8 nations différentes, et dont 
le mandat consiste à défendre les intérêts de ses membres en vue d’améliorer la qualité des 
services éducatifs offerts aux apprenants des Premières Nations tout au long de leur cycle 
d’apprentissage. www.cepn-fnec.com 
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PRESS RELEASE  
For immediate release  

 

KIUNA INSTITUTION LAUNCHES ITS NEW WEB SITE 

ODANAK, JUNE 26TH 2018. The Kiuna Institution is proud to announce the official launch of 
its new bilingual website.  

This platform will allow any web user, indigenous or non-indigenous, to learn more about Kiuna, 
its educational project, its mission, its team, its services, its campus, its programs and its 
graduates, notably. 

You can now access the new website through this link : 

www.kiuna-college.com 

 

 

About us:  
Kiuna Institution is a First Nations college located in Odanak. Established by the First Nations 
Education Council (FNEC) in 2011, Kiuna Institution aims to improve student success and 
increase the graduation rate by providing a learning environment that respects and builds on the 
identity, values and traditions of First Nations. Since 2013, 92 Kiuna students have obtained a  



 
 
 
 
college level diploma. It should be noted that the Kiuna Institution offers unique programs, such 
as First Nations Social Science (300.B0), and Arts, Literature and Communication – First Nations 
Languages (500.B1), duly recognized by the Ministry of Education. www.kiuna-college.com.  
 
The First Nations Education Council (FNEC) is an association representing 22 First Nations 
communities in Quebec from eight different nations, and whose mandate is to defend the 
interests of its members to improve the quality of the educational services offered to First 
Nations learners throughout their learning cycle. www.cepn-fnec.com 
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